

Protokoll Sitzung des FSR GG LaBaMa Datum: 14.09.2017

Beginn: 16.16

Anwesend: Jacob, Alex H., Alex M., Ihsan, Vicky, David, Janine

Gäste: Magda, Sascha

Protokoll: Ihsan

Moderation: Alex M.

TOPe

0. Regularia

1. Termine

2. Berichte

3. Veranstaltungen

4. Anträge

5. Probleme von Studierenden

6. E-Mails

7. Sonstiges

TOPe

0. Regularia

- Wir sind beschlussfähig.
 - Protokoll der letzten Sitzung (07.09) ist nicht verabschiedet.
 - Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung?

Vicky

1. Termine (Termin: Datum, Uhrzeit, Raum)

- 16.09. ESE – Crashkurs
- 20.09 LBR: Vicky übernimmt Janinas Stimme (ist so abgeklärt). Sie würde sich über Unterstützung freuen! Mittwoch 09.00h - Neuer Senatssaal
Alex M. wird Vicky unterstützen.
- Was ist der LBR / ZLB? Jacob erläutert!
- KVV Kult-Kaff (Datum folgt!)

2. Berichte

- Jacob hat mit Herrn Rojanski telefoniert.

Am ESE-Montag (11 – 14h) gibt es Eintopf an der Haardter Berg Schule.

Wo die Essensausgabe stattfindet ist noch unklar.

Sitzgelegenheiten?

Fressbuden sieht der Kanzler nicht als Angelegenheit der Universität an, wenn wir es wollen, müssen wir uns selbstständig drum kümmern. Klärt sich erst nachdem die Lage mit dem Markt der Möglichkeiten geklärt ist. (Versorgung: Strom, Wasser etc.)

-> Wollen wir das überhaupt?

Alex M. berichtet im Zuge davon vom Planungstreffen: Sitzgelegenheiten (Bierzeltgarnitur) kümmern wir uns drum?

Alex M. fragt an ob der Getränkehandel Diesel Bierzeltgarnituren zu Verfügung stellt und wenn ja, wie viele.

Die Uni verfügt über keine Bierzeltgarnituren (zit. Herr Schmidt)

Wir bekommen Flyer in denen die neuen Wege aufgezeigt werden, damit Leute nicht verloren gehen!

Die UXen fahren in der ESE (angeblich)!

Der Asta ist trotz Einladung nicht zum Treffen erschienen!

Das Einwohnermeldeamt ist während der ESE im SSC.

- Ihsan hat eine E-Mail an Herrn Franke vom Zimt verfasst. Im Bezug auf den W-Lan Access Point. Eine Antwort ist bisher nicht eingetroffen.
- Jacob und David treffen sich mit Herrn Zimmermann um über Sozialwissenschafts-Strukturen zu sprechen.
- Janine hat mit dem Referenten der Identitären Veranstaltung (17.10.) gesprochen. Er kümmert sich um einen Flyertext. Ein Raum wird uns noch zugeteilt.
- Malte hat die didaktische Einweisung vom ESE Wochenende aktualisiert und in die Dropbox hochgeladen.

3. Veranstaltungen

- Identitären Vortrag am 17.10.

Referent kommt aus Wien. Übernachtung wird noch geklärt.

Kosten insgesamt ca. 500 Euro.

4. Anträge

- Beamer: Epson EHTW 5300 LCD Projektor, 571,45€ (kostenlose Lieferung)

Jacob bestellt den Beamer.

- **Pizza als Versorgung für die Crashkursteilnehmer*innen**

5. Probleme von Studierenden

- Ist soweit alles beantwortet. Hellmann tröstet "unfair" benotete Studierende per Mail.

6. e-Mails

- Siehe Punkt 5

7. ESE

- ESE-Crashkurs: Bisher 14 Teilnehmer*innen
Welche FSRler*innen machen bei der ESE mit?
Wie viele ESE Helfer*innen haben wir insgesamt?
- ESE-Frühstück, wie läuft es ab? Janine fragt Marvin
- ESE-Scherz: Kleingruppe trifft sich voraussichtlich nächste Woche!
Kritikpunkte wurden von Ihsan aufgenommen und werden in der Kleingruppe vorgestellt / besprochen.
Idee: Brandschutzübungen, Nummern ziehen

8. Inhaltlicher TOP: heute Finanzierung

- Jacob stellt Fragen zur Finanzmittel des FSR.

Woher kommt unser Geld? Von der VS. Der Asta verwaltet das Geld, das uns zusteht.

Sockelbetrag: Ist ein Festbetrag den alle FSRe jedes Semester bekommen (2700€/Semester, 5400 € im Jahr)

Pro Kopf Pauschale: Setzt sich zusammen aus einem Betrag der*die jedem*jeder Studierenden zugesprochen wird, der*die der jeweiligen Fachschaft zugeordnet wird. Sonderregelung bei Lehrämtern.

Ca. 14.000 € pro Kopf Pauschale im Jahr.

Haushaltsplan: wird vom Finanzer / der Finanzerin erstellt

Beinhaltet: Veranstaltungen, ESE, laufende Kosten, Klausurtagungen

9. Sonstiges

- Mythen und Legenden
- nächster Sitzungstermin: 21.09.2017
- Sitzungsende: 18:05h
- vertagte TOPe